

Divierteatro girará en torno a las bambalinas del teatro



El Divierteatro, “**el alma de la Feria de Teatro**”, como lo ha calificado **Javier Iglesias**, alcalde de Ciudad Rodrigo, durante su presentación, estará dedicado en esta edición a las bambalinas del espectáculo teatral, como homenaje a “los profesionales que no se suben al escenario pero sin los que no sería posible poner en marcha una representación teatral”. Así, Divierteatro recibe este año el nombre de “**Entre cajas: el teatro por dentro**”, para que los niños “se familiaricen con la forma en que se realizan las representaciones teatrales”, en palabras de **Miriam Hernández**, coordinadora de la actividad.

Como en ocasiones anteriores, se celebrará durante las **mañanas de miércoles a sábado de Feria, de 10.30 a 13.00 horas**. Estará compuesto por 26 propuestas pedagógicas diferentes en 9 centros de interés. El espacio principal será la **Plazuela del Buen Alcalde**, con actividades para niños de 6 a 16 años. Los **talleres** seguirán siendo una parte clave de este espacio, y este año mostrarán los “oficios” del teatro. Estos talleres serán de maquillaje y caracterización, vestuario, técnico de iluminación, dirección teatral, auxiliar de espacio, técnico de sonido, escenografía y de dramaturgo, donde se rendirá un pequeño homenaje a **Fernando Arrabal** con unos originales títeres con su imagen.

La Plazuela acogerá dos grandes juegos: “**Divierdiccionario teatral**”, para que los niños se familiaricen con el vocabulario teatral, a través de 64 palabras colocadas en varias columnas; y “**El teatro: toda una historia**”, donde se repasará la historia del teatro. Uno de los elementos más novedosos es “**La Animalada**”, un espacio de juego y mecánica dirigido por la compañía Katakarak, donde los niños podrán jugar con 25 animales mecánicos elaborados con material reciclado.

La gran novedad es que el **espacio para adultos**, ubicado en otras ediciones en la Plazuela del Conde, se traslada a la del Buen Alcalde, y **se reconvierte en un espacio familiar** para que interactúen padres e hijos en dos actividades. Una de ellas es el taller de pixilación humana, que consiste en originales montajes fotográficos, que realizarán los chavales en grupos de 20 durante media hora. Este taller será dirigido por la compañía Animaldía, del mirobrigense afincado en Barcelona **Frank J. María**.

El aledaño **Patio de Cerralbo** acogerá dos espectáculos diarios. A las 11 horas, **Pilar Borrego**, de la compañía **Katúa Teatro**, rendirá homenaje al desaparecido Teatro Bretón de Salamanca, en *Historia de un viejo teatro*. Mientras, a las 12 horas, **Denis Rafter** se transformará en *Punto, el duente del teatro*.

Como es habitual, la **Plazuela del Conde** acogerá a los niños de entre 3 y 5 años, con el clásico **Palabreando**, con talleres, juegos y canciones adaptados a su edad.

El Divierteatro estará atendido por un equipo de **70 monitores** con una edad media de 21 años, que han recibido la correspondiente formación durante este mes de agosto. Además habrá una **veintena de jóvenes de entre 15 y 17 años como equipo de apoyo**. A todos ellos se sumarán los 14 especialistas de 6 compañías diferentes que dirigirán las diversas actividades. Por su parte, operarios del Ayuntamiento (quién financia el Divierteatro), acondicionarán los diferentes espacios. Para esta edición, el Divierteatro contará con la visita ya confirmada de un centenar de niños de Cabrerizos y Villares de la Reina.

Como complemento a estas actividades, la **Casa Municipal de Cultura** acogerá la exposición *Detrás del telón: el revés de la trama*, organizada por **Novembre Producciones**. En la misma se podrán encontrar juegos, rompecabezas, y estímulos táctiles y visuales que acercarán el teatro por dentro a los espectadores. Habrá visitas guiadas a la muestra en horario de 10.30 a 13.30 horas, mientras que por las tardes estará abierta al público en general de 17.30 a 20.30 horas.